



Magister en Gestión y Políticas Públicas Inauguró Año Académico 2004

La realización del Encuentro Latinoamericano de Gestión y Políticas Públicas entre el 6 y el 8 de octubre próximo fue anunciado durante el desarrollo de la ceremonia de inauguración del año académico 2004 del Magister en Gestión y Políticas Públicas, programa que este año cumple diez años de existencia.

La académica, Alejandra Mizala, Directora del Magister al recibir a los 23 nuevos alumnos provenientes de 10 países de América Latina y El Caribe, indicó que sigue siendo válida la misión que se propusieron hace una década, cual es la formación de líderes y servidores públicos latinoamericanos del más alto nivel. “La convicción que nos animaba entonces y que mantenemos hasta ahora es que los recursos humanos son la pieza clave de la modernización de nuestros Estados y del cambio dentro de las instituciones públicas.



De ahí nuestro interés en formar profesionales que, situándose en el contexto socio-político y económico de nuestra región, sean capaces no sólo de generar nuevas ideas y proyectos, sino también de implementarlos exitosamente. Es por esto que la columna vertebral del programa está conformada por tres elementos: el Estado, el mercado y la sociedad, los que se abordan a través de disciplinas como la gestión, la economía y la ciencia política. En otro punto de su intervención Alejandra Mizala indicó que la mejor forma de celebrar los diez años de existencia del Programa, período en el que han egresado 249 profesionales de 20 países de la región, la gran mayoría de ellos, ocupa en la actualidad cargos de gran responsabilidad en sus respectivos países, es convocando a los alumnos, ex alumnos y profesionales interesados en el diseño, implementación y gestión de políticas públicas a participar en un espacio de reflexión,

encuentro y actualización en temas relevantes.

“Este Encuentro Latinoamericano de Gestión y Políticas públicas nos brinda la oportunidad de evaluar el camino recorrido en esta década, compartir experiencias, actualizar conocimientos, asentar las redes de colaboración mutua y sobre todo generar un espacio de debate abierto junto a expertos y profesionales vinculados a las políticas públicas”.

Esta actividad contempla conferencias, paneles y cursos tutoriales que permitirán actualizar conocimientos sobre gobernabilidad y políticas anticorrupción, e-government, evaluación de políticas sociales, habilidades directivas, regulación y modernización del Estado.

Posteriormente, Eduardo Engel, Profesor de Economía de la Universidad de Yale, dictó la clase magistral sobre el tema “Chile país desarrollado el 2020: Lo que falta por hacer”.

En su exposición el profesor Engel planteó que el principal desafío para que Chile sea un país desarrollado el 2020 es volver a tener un período similar al comprendido entre 1986-1997, durante el cual se duplicó el ingreso per cápita y la pobreza se redujo a la mitad. “La clave para una nueva “docena dorada” son los incrementos de productividad, los cuales requieren de mayores grados de competencia y transparencia en una serie de ámbitos, mucho más allá del económico”.

Más adelante expuso sobre una serie de políticas que llevan a incrementos de productividad, destacando las siguientes: introducir mayor competencia en los mercados de bienes y servicios, mejorar la calidad de la educación, dar mayor flexibilidad en el mercado laboral, introducir mayor competencia y transparencia en la política y restarle poder a los grupos de presión. También enfatizó la importancia de moverse hacia una sociedad más meritocrática.